



## INTERNATIONAL PADEL FEDERATION

Rue de l'Aurore n.1 CH-1005 Lausanne Switzerland

11 de julio, 2023

## Ari Sánchez y Paula Josemaría: "Roma un encanto, queremos ganar pero vamos partido a partido"

El cuadro femenino y el escenario de la Pista Central son, probablemente, las novedades más significativas de esta segunda edición del BNL Italy Major Premier Padel. En el Foro Itálico, en el torneo que marca el 'bautismo' de las mujeres en el circuito de pádel más prestigioso del mundo, las jugadoras más esperadas son sin duda Ari Sánchez y Paula Josemaría, la pareja número 1 del ranking.

"Estamos felices de estar aquí, es un encanto -explica Ari Sánchez, entrevistada por Fitp- y el ambiente que se respira en el Foro Itálico es algo indescriptible. Desde el punto de vista del escenario, no se puede pedir nada mejor".

Superstición o humildad, Paula Josemaría rechaza la condición de pareja favorita. "Iremos partido a partido, como tiene que ser", subraya, "no hay que mirar demasiado lejos, porque en un torneo como éste lo importante siempre es el partido que hay que jugar. El objetivo es ganar el título, pero para conseguirlo tenemos que empezar bien y seguir mejor".

Al igual que Ale Galán y Juan Lebrón, el calor no asusta a la pareja española. "Estamos preparados", confirma Ari Sánchez, "y todo sea dicho, ha habido torneos más calurosos de los que hemos jugado en España en nuestras carreras. Tendremos que intentar recargar las pilas cada día para estar al cien por cien".

Ganar en Roma sería un sueño, por el escenario del Foro Itálico y porque se trata de la primera etapa femenina de la Premier Padel: "Esperamos aprovechar al máximo la oportunidad que nos brinda la Premier Padel, a la que damos las gracias por ello", explica Paula Josemaría, "sin duda es un cambio de perspectiva importante para todo el pádel femenino".

About the International Padel Federation (FIP)
About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. <a href="https://www.padelfip.com">www.padelfip.com</a>

Press contacts: International Padel Federation Email: press@padelfip.com







